

第11回全国書写書道伝統文化大会 令和4年度全国年賀はがきコンクール

主催 一般社団法人日本書字文化協会
共催 公益財団法人文字・活字文化推進機構
後援 文部科学省他

【文部科学大臣賞】

大阪府・吹田市立第二中学校2年
鈴木 里奈

7年間の努力が実った

この度は文部科学大臣賞という大変名誉ある賞を頂き、とても嬉しく思います。

植西先生に「嬉しいお知らせがあります。」と言われて、その時は何ごとかなと思いました。その後「文部科学大臣賞、おめでとうございます。」と教えてもらい、とても驚きました。まさか自分が大臣賞を頂けるとは思ってもいなかったからです。

他の書き初め作品と並行して書いていたため、この年賀作品にかけることのできる時間が限られていました。

全ての文字の中心がずれないように真っ直ぐに書くことが、自分にとって大きな課題でした。自分の癖を抑え、お手本と自分の文字を細かく見ながら、少しずつ修正して書き上げました。最後の最後まで粘って書いた一枚です。

私は小学1年生の冬からお習字を始めました。この7年間の努力が実って本当に良かったと感じました。そして、丁寧に教えてくださった先生や応援し支えてくれている家族など、たくさんの方の存在があったことだと改めて思います。本当に感謝してもしきれません。

今後はさらに努力し精進して参ります。
この度は貴重な機会を頂き、ありがとうございました。